



Detmold, den 4. November 2024

Nicole Westphal wechselt zur Ecclesia Gruppe

Industrieversicherungsmakler deas baut Standort Frankfurt am Main aus

Detmold/Frankfurt am Main – Nicole Westphal hat zum 1. November 2024 die Leitung der deas Niederlassung in Frankfurt am Main übernommen. Sie bringt über 20 Jahre Erfahrung in der Assekuranz mit und war zuletzt unter anderem als Regional Head of Sales & Client Management in Frankfurt bei Willis Towers Watson tätig. Mit der Expansion in Frankfurt setzt die Ecclesia Gruppe ihren Wachstumskurs in Deutschland konsequent fort und stärkt ihre Position als größter deutscher Versicherungsmakler – mit der deas, einem der führenden Industrieversicherungsmakler in Deutschland.

„Nicole Westphal verfügt über umfangreiche Führungserfahrung und fundierte Kenntnisse in der Betreuung nationaler und internationaler Kunden sowie der Vertriebssteuerung. Diese Qualifikationen sind von großer Bedeutung für die Zukunft der deas und unseren Standort in Frankfurt“, erklärt Dirk Meyer-Hetling, Vorsitzender der Geschäftsführung des Industriemaklers der Ecclesia Gruppe. „Wir freuen uns sehr, dass sie mit ihrem Team maßgeblich zur Weiterentwicklung und Stärkung unserer Präsenz in der Metropolregion Frankfurt beitragen wird.“ In der Region sind zahlreiche Unternehmen der Pharma-, Chemie-, Metallverarbeitungs- und Automobilindustrie sowie aus dem Finanzdienstleistungssektor beheimatet – Branchen, in denen die deas über eine jahrzehntelange Erfahrung und führende Expertise verfügt. Zudem bietet der Standort Frankfurt am Main einen Zugang zu gut ausgebildeten Fachkräften.

„Durch die Nähe zu unseren Kunden unterstreichen wir konsequent unsere Kundenorientierung“, berichtet Dirk Meyer-Hetling weiter. Aus diesem Grund stoßen bereits zum 1. Januar 2025 weitere Mitarbeitende in der Kunden- und Fachbetreuung zum Team hinzu, das in den kommenden Jahren im zweistelligen Bereich weiterwachsen soll. Darüber hinaus wird Nicole Westphal gemeinsam mit den Führungskräften der Niederlassung Koblenz eine enge Zusammenarbeit beider Standorte sicherstellen.

Über Ecclesia

Die Ecclesia Gruppe bildet mit mehr als 2.800 Beschäftigten und einem platzierten Prämienvolumen von drei Milliarden Euro p. a. den größten deutschen Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Zur Gruppe gehören unter anderem führende Makler für Industrie und Gewerbe, Logistik, Kreditversicherung/Finanzierung, Gesundheitswesen, Sozialwirtschaft, Kirche sowie Assekuradeure und ein Rückversicherungsmakler. Die Bandbreite der Kundenbeziehungen reicht vom börsennotierten Großkonzern über den Mittelstand bis zu Großkliniken und kirchlichen Institutionen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in fünf weiteren europäischen Staaten und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK in mehr als 170 Ländern weltweit.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Sonja Groß
Leiterin Unternehmenskommunikation Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold
Telefon: +49 5231 603-8209
unternehmenskommunikation@ecclesia-gruppe.de
www.ecclesia-gruppe.de